

Message reçu le 08 mars 2014,

De : Mr Pascal DUCHENE, Président de l'Association Belge des Amis de Saint-Jacques de Compostelle.

A : Mr Daniel GUY, Président de Randonneurs et Pèlerins 51

Et à : Mme Eliane RAMPONT, responsable hébergements à Randonneurs et Pèlerins 51

Monsieur le Président, Madame Rampont,

Je suis très heureux de pouvoir vous remercier par ce petit mot pour votre invitation à Rocroi le samedi 22 février dernier. Mes collègues Francis Hiffe et Bernard Defossé se joignent à moi pour dire combien votre accueil, ainsi que celui de Mr le Maire nous ont particulièrement touchés.

Les contacts noués lors de la petite randonnée de l'après-midi en direction de la frontière belge montrent que nos deux associations peuvent tirer un réel enrichissement en collaborant ensemble pour aider les pèlerins traversant nos régions sur différents terrains.

Ces terrains privilégiés, vous le savez bien, sont le balisage, la proposition de chemins documentés, l'accueil et l'hébergement, la préparation à la démarche compostellane dans des activités organisées dans cet objectif.

Notre Association, et moi-même, serons très heureux de prolonger cette première rencontre lors d'évènements partagés, en France ou en Belgique, où les membres de RP51 et les nôtres pourront se retrouver et partager leur passion et leurs expériences des chemins de Compostelle.

Nous avons publié sur notre site internet un petit compte-rendu de cette rencontre. Vous le trouverez à l'adresse suivante :
<http://www.st-jacques.be/spip.php?article579>.

Nous vous souhaitons une très bonne continuation de vos projets jacquaires 2014. Nous vous disons très cordialement « à bientôt » et nous vous assurons, Monsieur le Président, Madame Rampont, de notre amitié jacquaire.

Ultréia,

Pascal Duchêne

Président de l'Association Belge des Amis de Saint-Jacques de Compostelle.